

Stadt Spiegel

Gelsenkirchen

Schützenfest des SV Buer 1769

24. April 2013, 14:02 Uhr

silke sobotta



Das Kaiserpaar Eckhard I. Und Monika I. freut sich auf eine rege Teilnahme und ein schönes Fest. Das Foto zeigt die Bueraner Schützen mit dem Paten, Herrn Siemer vom Autohaus Glückauf, bei der Taufe des Vogels auf den Namen Glückauf. Foto: Gerd Kaemper • hochgeladen von [silke sobotta](#)

Manchmal muss auch ein Traditionsverein mit der Tradition brechen. Das geschah nun beim Schützenverein Buer 1769, der seinen Königsvogel erstmals in der mehr als 240-jährigen Geschichte taufte. Namensgeber war dabei der Sponsor und so trägt der Königsvogel des Schützenfestes 2013 den Namen „Glückauf“.

Am Wochenende des 27. und 28. April veranstaltet der SV Buer 1769 sein schützenfest auf dem Festplatz an der Königswiese, begibt sich dabei auf die Suche nach einem neuen Königs- und Kaiserhaus und lädt alle Bürger, Freunde und Interessierte zur Teilnahme ein, der Eintritt ist wie in den letzten Jahren frei.

Erstmals ein Sponsor und Pate für den Vogel

Anlässlich des bevorstehenden Schützenfestes hatte sich der Verein auf die Suche nach einem geeigneten Sponsoren begeben. Auch das ist ein Novum für den Traditionsverein.

Fündig wurden die Schützen beim Toyota-Autohaus Glückauf in Buer. Da war es natürlich Ehrensache, dass dem Vogel eine feierliche Taufe zuteil wurde und der Taufpate auch gleich seinen Namen zur Verfügung stellte.

Nun werden die Schützen versuchen Glückauf von seinem Sockel zu schießen, um selbst zu Ehren zu kommen.

Gesucht werden auch Kinder- & Bürgerkönig

Allerdings wird bei dem Schützenfest nicht nur auf den Vogel geschossen, sondern es gibt auch eine Frühlings-Kirmes auf dem Festplatz.

Außerdem können auch die Besuchert ihre Treffsicherheit an vier Laserschießständen beim Gästeschießen für Jedermann ab sechs Jahren testen. Dabei werden ein(e) Kinder-Tageskönig(in) sowie ein(e) Bürgerkönig(in) ermittelt und es winken natürlich tolle Preise. Darüber hinaus erhält der Sieger oder die Siegerin, die Tagesschützenkönig/-königin wird,

einen Orden, ein attraktives Präsent und ist Gast auf dem Thron des Kaiserhauses Eckhard I. und Monika I.

Los geht das Ganze am Samstag, 27. April, um 12 Uhr mit einem erstmals stattfindenden Frühschoppen mit Livemusik im Zelt auf der Königswiese.

Um 16.30 Uhr machen sich die Schützen auf den Weg zur Propsteikirche St. Urbanus, wo um 17 Uhr eine Heilige Messe gelesen wird, die musikalisch vom Blasorchester Havixbeck untermalt wird.

Um 18.15 Uhr begibt man sich zur Kranzniederlegung an das Hochkreuz an der Mühlenstraße und anschließend findet die Königsparade statt.

Kaiserball mit Zapfenstreich

Der Kaiserball wird um 19 Uhr im Festzelt eröffnet und um 21 Uhr dürfen sich die Bürger auf einen Zapfenstreich freuen, der vom Blasorchester Havixbeck und dem Spielmannszug Erle-Middelich in Szene gesetzt wird.

Am Sonntag, 28. April, geht es um 11 Uhr weiter mit dem Vogelschießen. Um 14 Uhr beginnt das Königsschießen und die Schützen sind zuversichtlich, dass um 16 Uhr das neue Königs- oder Kaiserhaus begrüßt werden kann.

Der Festball mit der Inthronisierung

Der Festball, zu dem wieder alle Gäste und interessierten Bürger eingeladen sind, wird um 19 Uhr eröffnet und in dessen Rahmen erfolgt um 20 Uhr die Inthronisierung des neuen Königs oder Kaisers.

Es folgt die Auszeichnung der Trophäenschützen ehe es zum Tanz mit open end geht.